

En el 25 aniversario del Jardín Botánico "Viera y Clavijo"

SIMPOSIO INTERNACIONAL SOBRE FLORA DE LAS ISLAS

En los días 12 al 16 del próximo mes de abril se celebrará en Gran Canaria un simposio internacional sobre plantas de las islas, en el que participarán más de un centenar de científicos de todo el mundo. El simposio ha sido organizado como el principal acontecimiento a celebrar en el veinticinco aniversario de la fundación del Jardín Botánico "Viera y Clavijo", del Cabildo Insular de Gran Canaria. Este centro fue fundado en 1952 por iniciativa de su primer director, el Dr. Enrique Sventenius, y está dedicado a la investigación y conservación de la flora de la región macaronésica.

Alrededor de veinticinco ponencias desarrollarán las varias secciones que comprenderá la reunión científica: los orígenes de las floras de las islas, endemismo y evolución, conservación de las floras de las islas, etc. Estos trabajos se ocupan de las diferentes floras de las islas macaronésicas, islas del Caribe, islas del Mediterráneo, del océano Indico, Hawaii, Nueva Zelanda, Galápagos y otras.

Por lo que se refiere a la flora macaronésica y del Archipiélago Canario, su estudio estará presente a través de cinco ponencias:

"Orígenes de la flora macaronésica", por el profesor P. Sunding, Oslo (Noruega).

"Endemismo y evolución en la Macaronesia", por el Dr. C. J. Humphries, Londres (Gran Bretaña).

"Evolución del género *Sonchus* en la Macaronesia", Dr. A. E. Aldridge, Las Palmas (Islas Canarias).

"Productos químicos de endemismos canarios", por el profesor Antonio González, La Laguna (Islas Canarias).

"Ecosistemas del bosque de laurel en la Macaronesia", por el profesor Wilfredo Wildpret, La Laguna (Islas Canarias).

La presentación del simpo-

sio la hará el Dr. David Bramwell, director del Jardín Botánico "Viera y Clavijo", a cuyo cargo corre la organización.

Aparte la finalidad mencionada, el Dr. Bramwell nos ha informado de otros objetivos del simposio:

"A través de esta reunión podremos establecer contactos con los científicos que en todo el mundo trabajan sobre botánica de las islas; intentamos que los científicos que ahora trabajan en nuestro Jardín Botánico se enriquezcan y profundicen sus conocimientos a través de tal intercomunicación. Además, de las ponencias podrá salir una publicación de importancia mundial sobre el tema del simposio. Y en lo que respecta a la conservación de la flora canaria, a nivel internacional tratamos de comprometer

ter a la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza al objeto de que aporte una ayuda económica destinada a la conservación de la flora de estas Islas, que se halla amenazada, al igual que la de otras muchas islas en el mundo".

Añadamos que la celebración de este próximo simposio constituye una nueva iniciativa promotora de un turismo cultural a nuestras Islas, teniendo en cuenta que a sus sesiones acudirán participantes de numerosos países que llevarán una cualificada imagen de la naturaleza de Canarias a sus respectivas procedencias. Y señalemos, finalmente, que la organización de reuniones de este género pone nuevamente de manifiesto la carencia de un centro adecuado para su celebración: un palacio de congresos, cuyo proyecto ya nos queda muy lejano y casi inalcanzable.

